



DECLARATION DE L'INTERSYNDICALE DE LA DRAC ILE DE FRANCE AU COMITE D'HYGIENE ET SECURITE REGIONAL DU 29 JUIN 2011

L'ensemble des organisations syndicales représentées à la DRAC Ile-de-France, réunies ce jour, se joignent à leurs collègues des DRAC / STAP de Picardie, Basse Normandie, Languedoc Roussillon, Champagne Ardennes, Franche Comté, Auvergne dont ils partagent les inquiétudes concernant l'avenir des services déconcentrés du ministère de la Culture et de la communication et de ses personnels toutes catégories confondues.

A ce jour, aucune réponse n'a été apportée aux représentants du personnel (CTP / CHS) permettant à ces derniers d'informer les agents sur :

- **La réduction d'effectifs et de moyens, conséquence de la RGPP, mettant les agents dans l'incapacité à effectuer pleinement leur mission de Service public ;**
- **l'augmentation du mal être générant chaque jour de nouveaux cas de souffrance au travail ;**
- **la catastrophique répercussion de la mise en place de Chorus sur les conditions de travail influant immanquablement sur la santé des personnes ;**
- **la perte de compétences « métier » dans toutes les filières ;**
- **la désorganisation des services suite à la mise en place de « projets de service » imposés sous couvert d'une parodie de dialogue social.**

Depuis quatre ans, le Ministère de la Culture subit une démolition sans précédent du service public, de nos missions, de nos métiers. Situation dénoncée au plus haut du ministère depuis le début par les organisations syndicales.

Dans ces conditions, nous appelons toutes les DRAC/STAP à réagir dès maintenant afin d'être en capacité à se mobiliser dès la rentrée.